



Wichtige Information für X4 Quadcopter FPV(Videoformat)!

Urgent Information for X4 Quadcopter FPV(Video-Format)!

Falls das Bild der Videoaufnahmen beim abspielen über Ihren Player verzerrt ist, muss die Datei nachträglich konvertiert werden. Das Format des LCD-Bildschirms im Sender ist 720x480, aber die SD-Karte speichert den Clip in 720x240 ab. Sie müssen die Video-Datei mit Hilfe eines Video-Converters in 720x480 konvertieren.

Hierfür gibt es zahlreiche kostenlose Programme im Internet.

Beispiele:

http://www.freemake.com/free_video_converter/

<http://www.pcfreetime.com/CN/index.html>

Alternativ können Sie auch den KMP-Player verwenden:

<http://www.kmpmedia.net/>

Hinweise zu Programmeinstellungen:

1. Laden Sie den KMP Media-Player(version 3.7) runter.
 2. Öffnen Sie die Videodatei welche Sie mit Ihrem FPV-Sender aufgenommen im KMP-Player. Mit Rechts-Klick auf den Bildschirm und anschließend auf „Screen Controls“.
- Wählen Sie die Einstellung 1.33:1(4:3TV).

The resolution of the video from the camera and FPV transmitter is 720x480 but it is stored on the SD card in a 720*240 format. Please convert it into a 720x480 format by using a video converter for viewing properly on computer. The true aspect ratio is 4:3.

The video conversion software can be downloaded by the following links:

http://www.freemake.com/free_video_converter/

<http://www.pcfreetime.com/CN/index.html>

Alternative you can recommend playing the video by the using KMP media:

<http://www.kmpmedia.net/>

Program setup instructions:

1. Download KMP media(version 3.7)
2. Open the video taken by FPV by the KMP media, right-click on the screen and choose "Screen Controls" and "keep 1.33:1(4:3TV)" aspect ratio.